

2017年9月21日(木)

1. 震災・復興とリスクマネジメント ( )
2. 国際都市神戸と世界の文化 (○)
3. 提言：国際紛争・対立から平和・協調へ ( )
4. グローバルサイエンスと拠点都市神戸 ( )
5. その他 ( )

[概要]

## カナディアン・アカデミー (CA) との交流事業 授業見学 に行きました。

今年度のCAとの交流事業の一環として、CA授業見学を実施しました。5月にCAの生徒の本校文化祭訪問を受けて、今回は本校生徒3年生5名、4年生5名が、CAの授業見学に行きました。

テーマ 神戸大学附属中等教育学校 SGH「国際都市神戸と世界の文化」

カナディアン・アカデミーとの交流事業

目的 英語で行われるインターナショナル・スクールであるCAの実際の授業を見学することで、英語力だけでなく、学習の方法や学校文化に対する理解を深め、視野を広げる。なお、CA生徒による本校の授業見学を年度内に日程を調整して、実施する予定である。

活動の様子



校長先生による歓迎の挨拶を受ける



1時間目 ドラマの授業



1時間目 音楽の授業



2時間目 P.E. (体育) の授業



2時間目 English の授業



3時間目 Japanese の授業



カフェ (食堂) で昼食



校舎見学 図書館



校舎見学 日本語クラス



校舎見学 劇場



お礼を述べる



全員で記念写真

#### 参加生徒の所感

3年男子  
今回、学校の授業とは違った英語を聞いて理解したいという思いからCA（カナディアンアカデミー）に参加したのですが、思っていた以上に今までに聞いた英語とは違うように聞こえて自分との英語力の差を感じました。でも、CAの生徒とも話しているうちにだんだん慣れることができ英語で話すこともすごく楽しかったです。授業の仕方や施設など日本の学校にはないようなことも体験できたのですごくいい経験になりました。とくにドラマという授業はとても面白かったです。

3年女子  
今回はこのような貴重な体験させていただき、ありがたく思っています。私は、このカナディアンアカデミーに参加した目的として、自分の英語力、コミュニケーション力を試してみたい、というものがありました。しかし、実際に本場の英語に触れると、授業の内容を聞き取るのが困難だったり、話しかけてくれた生徒の方の質問に答えられなかったりし、自分の未熟さが身にしみました。しかし一方で、そのことにより、簡単な英語やジェスチャーを使ってくれたり、日本語で一生懸命伝えようとしてくれたりしました。カナディアンアカデミーの生徒の皆さんの優しさに触れることが出来ました。私は、そのような親切な生徒の皆さんに感謝の気持ちでいっぱいでした。また、授業の内容も日本の学校と違うところがたくさんあり、興味深かったです。このような機会があれば、また参加したいと思います。

#### 4年女子（抜粋）

Although in the same city, Kobe University Secondary School and Canadian Academy are completely different. Throughout today's visit to the Canadian Academy, I was able to think more about what kind of education will contribute in raising a person who can play an active part in society, which is highly related to my theme of KP. ...Finally, I am very grateful that I was able to visit the Canadian Academy and learn about how their school is. It was a great experience. Thank you very much!